

An die
LH München
Direktorium
HA II

15.06.2023

SPD-Fraktion im Bezirksausschuss Schwabing-Freimann

Thema

Grünanlage an der Marianne-Brandt-Straße, Parkstadt Schwabing

Antrag:

Bis zur Neugestaltung der derzeitigen Brache werden in der Pflanzzeit Herbst 2023 Bäume gepflanzt – im Sinne einer „Baumschule“.

Baumarten und die Zahl der zu pflanzenden Bäume werden mit dem Landschaftsarchitekten [REDACTED] abgestimmt.

Die Bäume werden später in das endgültige Planungskonzept integriert/umgepflanzt.

Begründung:

Die Neugestaltung des Areals lässt auf sich warten.

Mit „vorgezogenen“ Baumpflanzungen kann rasch sowohl eine ökologische Aufwertung und klimatische Verbesserung der Brache als auch eine gewisse Aufenthaltsqualität für die Anwohner geschaffen werden.

Ein weiterer Gewinn: Wenn einst die Grünanlage verwirklicht wird, haben die umzupflanzenden Bäume bereits einen ansehnlichen Habitus/Wuchs erreicht.

Der zukünftigen Gestaltung steht die frühzeitige Begrünung nicht im Wege.

Die Maßnahme ist nahezu kostenneutral.- lediglich die Umpflanzung ist erforderlich.

Beim Interimsparkplatz in der Parkstadt für die Microsoft-Mitarbeiter – heute Amazon-Gebäude - wurde eine derartige „Baumschule“ mit Erfolg verwirklicht.

[REDACTED]

Werner Lederer-Piloty

BA-Beschluss

einstimmig/mehrheitlich angenommen/abgelehnt